

LES ÉCHOS

Groben et Nothum présents

Les deux amis de Belvaux, Pascal Groben et Vincent Nothum, étaient présents lors de ce triathlon à Weiswampach. Mais pas question pour eux d'y participer. Ils ont passé la nuit là-bas après le Wamper-lof du samedi où Nothum termine quatrième et Groben cinquième : «Je ne sais pas nager. Le vélo je veux bien, mais sûrement pas la natation», lance Nothum avec le sourire.

Peters reste sur sa faim

En plus de ce triathlon international, se disputaient les championnats nationaux juniors. Neil Peters aura fait un très beau parcours et lors de son passage à la course à pied, il était dans le peloton de tête. Malheureusement pour lui, il perd une place pour finalement rétrograder au cinquième rang. «J'ai perdu beaucoup de temps en course à pied et cela me coûte le podium. À vélo, j'ai beaucoup travaillé, mais bon, je suis quand même un peu déçu», indique le jeune homme qui ajoute concernant son titre de champion national : «C'est très relatif. Je ne me suis pas concentré sur ça car je ne voulais pas m'en satisfaire.»

Margue pour le moins satisfaite

«Cela ne s'est pas très bien passé lors de la course à pied. Je connaissais la plupart des concurrentes, mis à part les Allemandes», précise Sophie Margue, nouvelle championne nationale du triathlon dans la catégorie junior. «Le vélo s'est très bien passé, je suis contente car c'est ma discipline préférée», ajoute-t-elle après son long périple.

Grosse satisfait

L'entraîneur national Steffen Grosse était satisfait de ce qu'il a pu apercevoir chez les jeunes. «Neil Peters, tout comme Sophie Margue, a fait du beau boulot. Il est clair que pour Yannick Lieners, cela allait être très compliqué, car la concurrence était vraiment très rude. Il y avait vraiment un très beau plateau. Christian Krombach aura été aussi très bon», analyse-t-il. Il précise concernant les JO de Pékin : «Liz (May) a eu des problèmes de ventre et de dos. Si cela avait été un championnat du monde ou un championnat d'Europe, elle n'aurait en aucun cas débuté. Dirk Bockel a été très bon et il a eu le même soutien que tout le monde.»

Haller impérial

Bob Haller aura réussi une très belle performance en dominant les débats lors de la course des Youth B. Il a littéralement balayé la concurrence qui était sur son chemin. «J'ai été gêné par les personnes de l'autre course», précise le jeune homme. Mais malgré ce petit accroc, il a su rester concentré et c'est lors du vélo et de la course à pied qu'il a mis toute le monde d'accord. «C'était difficile en vélo, mais cela s'est tout de même très bien passé. C'est une très belle victoire et elle est plus importante que le titre de champion», lance-t-il avec la banane aux lèvres. Mais pas question de se reposer, car la semaine prochaine, il sera en Suisse.

Steffen Justus et Charlotte Morel succèdent donc au palmarès à Dirk Bockel et Liz May lors de ce triathlon.

De notre correspondant
Matthieu Bebon



L'Allemand Steffen Justus peut lever les bras car il a fait le triathlon parfait à Weiswampach.

«Je me sentais comme si j'étais à Belvaux»

Yannick Lieners aura fait un très beau triathlon à Weiswampach.

Premier Luxembourgeois lors de ce triathlon, Yannick Lieners fait un petit bilan, mais il est très satisfait de sa prestation.

Quelle est votre première réaction après ce triathlon qui était très difficile?

Yannick Lieners : Je ne connais pas vraiment mon temps, mais cela s'est plutôt bien passé. Il faut que je voie aussi le chrono lors de la natation. Je me suis beaucoup battu à vélo. Le premier tour, j'ai essayé d'être dans un groupe. Il est clair que lors de la montée, cela compliquait encore plus la tâche.

Aviez-vous un objectif lors de ce triathlon à Weiswampach?

L'objectif était d'être devant lors de ces championnats des Jeux des Petits États (il termine deuxième) et je voulais aussi la norme pour les championnats d'Europe des -23 qui se dérouleront début septembre en Espagne. Je pense que cela a suffi.

Il y avait aussi pas mal de monde pour vous encourager.

C'est dans le nord du pays que tous les triathlètes se sont donné rendez-vous à Weiswampach. Il y avait de plus du très beau monde sur la ligne de départ et les organisateurs pouvaient être très

fiers d'avoir un plateau international de très haut niveau. Entre l'Allemand Steffen Justus qui a manqué de peu sa place aux JO de Pékin, le Français Aurélien Raphaël, champion du monde junior 2007 ou en-

core Clark Ellice, champion d'Océanie, on pouvait s'attendre à du très beau spectacle. Un peu plus de 80 triathlètes se sont jetés à l'eau pour être aux avant-postes. Difficile de voir qui a pris les commandes lors de ce triathlon, mais à la sortie des eaux de ce lac gigantesque de Weiswampach, on peut s'apercevoir que les favoris sont bel et bien présents. Aurélien Raphaël, Willem Brems, Graham O Grady ont été les premiers à prendre leur machine avant de s'élancer pour un très long trajet de quarante kilomètres. Sur la petite colline, les athlètes sont chaleureusement encouragés et les personnes crient et applaudissent dans tous les sens. Non, on n'était pas au Tour de France mais c'était tout comme! Ils étaient une trentaine dans ce peloton de tête. Les tours défilent mais rien ne se passe vraiment. Qui va remporter ce triathlon? Personne ne le sait. Mais la situation se décatte lors des dix kilomètres de la course à pied. Les jambes deviennent lourdes pour certains champions.

Charlotte Morel, sereine

Enfin le Monégasque Hervé Banti sort la tête de sa tanière et décide de forcer le destin pour s'offrir, pourquoi pas, une belle victoire. Mais l'Allemand Steffen Justus, grand favori, met tout le monde d'accord et prend le pouvoir... jusqu'à la fin «Il y avait un grand groupe et j'ai décidé de prendre les choses en main. Quand je voyais que l'Espagnol s'approchait de moi, j'ai encore couru plus vite. C'est ma première victoire internationale», déclare le vainqueur. L'Espagnol José Miguel Perez termine deuxième tandis que le Monégasque Hervé Banti complète le podium et remporte de plus les championnats des Jeux des Petits États devant le Luxembourgeois Yannick Lieners.

Chez les dames, il y avait aussi du lourd avec la Néerlandaise Birgit Berk ou encore l'Espagnol Pilar Hidalgo. Mais c'est finalement la Française Charlotte Morel qui aura surpris tout le monde en remportant une très jolie victoire. «J'ai essayé d'avoir le maximum d'avance. J'ai produit un gros effort au vélo mais j'ai quand même su relancer», précise la jeune femme qui se classe devant la Polonaise Agnieszka Jerzyk et la Française Jeanne Colonge.



Yannick Lieners termine 32^e de la course et 2^e des Jeux des Petits États.

Recueilli par M. B.